

| | |
|--|---|
| | <p>Objekt: Paekeapa' e kaha</p> <p>Museum: Ethnologisches Museum Arnimallee 27 14195 Berlin 030 / 83 01 273 em@smb.spk-berlin.de</p> <p>Sammlung: Südsee und Australien</p> <p>Inventarnummer: VI 15695</p> |
|--|---|

Beschreibung

Die paekea ist ein Kopfschmuck relativ neuen Datums, welche die alten Diademe Uhikana völlig verdrängt hat und so zum wichtigsten Kopfschmuck der Marquesander avancierte. Er wurde von Männern und Frauen getragen. Möglicherweise ist er durch das Vorbild europäischer Kronen beeinflusst worden. Es ist dabei kurios, dass der Kopfschmuck nicht "aufrecht", sondern "verkehrt" auf dem Kopf getragen wurde, d.h., die Zierplatten zeigten auf den Boden, so dass die Tikifiguren der Schildpattscheiben auf dem Kopf standen.

(Information auf Karteikarte)

Grunddaten

Material/Technik: Schildpatt, putaátaá-Muschel, Perlmutter, Kokosfaser, Knöpfe

Maße: Höhe: 9,5 cm; Länge: 49 cm

Ereignisse

| | | |
|-------------|------|----------------------------------|
| Hergestellt | wann | 1880-1900 |
| | wer | |
| | wo | Aakapa |
| Gesammelt | wann | |
| | wer | Karl von den Steinen (1855-1929) |
| | wo | |

Schlagworte

- Krone